

Bericht des Aufsichtsrates

Der Aufsichtsrat hat sich im abgelaufenen Geschäftsjahr regelmäßig und umfassend über die Lage und Entwicklung der Gesellschaft und ihrer Tochtergesellschaft informiert.

In insgesamt vier Sitzungen hat die Geschäftsführung den Aufsichtsrat zeitnah und ausführlich über alle wesentlichen Ereignisse und Entwicklungen, potenzielle Chancen und mögliche Risiken durch mündliche Informationen und schriftliche Unterlagen unterrichtet. Im Vordergrund der Beratungen standen zustimmungspflichtige Immobiliengeschäfte, die Wirtschafts-, Finanz- und Bilanzplanung sowie das Investitionsprogramm des Unternehmens.

Schriftliche Halbjahresberichte über die Lage des Unternehmens, die verfolgte Geschäftspolitik, bedeutsame Geschäftsvorfälle sowie die Entwicklung der Ergebnisse konnten den Aufsichtsrat bei seinen Beratungs- und Kontrollaufgaben umfassend unterstützen. Zudem hat sich der Aufsichtsratsvorsitzende regelmäßig über wesentliche Entwicklungen und anstehende Entscheidungen informiert.

Der Aufsichtsrat wurde durch die Wahl zum Stadtrat der Stadt Halle (Saale) im September 2009 überwiegend neu besetzt. Der neue Aufsichtsrat wurde ausführlich über die bisherige Geschäftsentwicklung sowie zu den möglichen Auswirkungen des durch die Gesellschaft zu erbringenden Beitrages zur Haushaltskonsolidierung der Stadt Halle (Saale) informiert.

Die ihm obliegenden Aufgaben hat der Aufsichtsrat wahrgenommen und sich von der Ordnungsmäßigkeit der Geschäftsführung überzeugt. Zustimmungspflichtige Geschäfte wurden auf Grundlage schriftlicher Vorlagen geprüft, mit der Geschäftsführung besprochen und daraufhin die entsprechenden Beschlüsse gefasst.

Der Jahresabschluss 2009 wurde von der WIBERA Wirtschaftsberatung AG Wirtschaftsprüfungsgesellschaft geprüft und mit dem uneingeschränkten Bestätigungsvermerk versehen. Über das Ergebnis der Prüfung ist der Aufsichtsrat in seiner Sitzung am 10. Juni 2010 informiert worden.

Der Aufsichtsrat billigte den Jahresabschluss für das Jahr 2009, stimmte dem Lagebericht zu und bestätigte den Vorschlag der Geschäftsführung zur Verwendung des Bilanzgewinnes. Er empfahl der Gesellschafterin die Feststellung des Jahresabschlusses und die Entlastung der Geschäftsführung.

Den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern der Gesellschaft sowie der Geschäftsführung spricht der Aufsichtsrat Dank und Anerkennung für die im zurückliegenden Geschäftsjahr geleistete Arbeit aus.



Dr. Bodo Meerheim
Aufsichtsratsvorsitzender